

平成 26 年 7 月 1 8 日

# 啓明中だより



啓明中学校通信

## 1学期、おつかれさまです

年をとると時が経つのがすごく速く感じると言われます。私にとってこの4ヶ月は本当に「アツ」という間でしたが、みなさんはどうでしたか。

この1学期に、みなさんの様子を観察したり、いろいろな人から話を聞いたりしていると、「啓明中学校の生徒は、時が経つにつれて立派になっていく。しっかりやろうとしている人が多い」という印象を強く受けます。

「そんな当たり前前やんか」と思われがちですが、なかなかそうはいかないものです。学力についてみても、3年生では確実にアップしてきています。これは、本人の意識が高くなって、授業や宿題への取り組みがしっかりしてきているということでしょう。

1学期に宿題をしなかった人、適当にやったり提出しなかった人。まわりには、いいモデルがいくらでもいますよ！自分を振り返って、できることから前向きに行動をはじめましょう。

夏休みは長いようでも、後で振り返ると「アツ」という間だというのは何度も体験していますよね。あまり制約のない自由度が高い期間だからこそ、「あなたの力」が問われるのです。やらされるのではなく、自分の意志で取り組む。今後に必要な大切な力をつけるチャンスが夏休みです。ぜひ、しっかりと計画して有意義なものにしていきましょう。

お勉強の心得として「何を（教科や領域のことです）」「どれだけ（問題集なんページとかです）」「どのくらい（正解率80%を目指すとかです）」「いつまでに」をはっきりさせましょう。そして夏休みを最低でも2つの期間に分けて繰り返して学習しましょう。

## 3年生の学力調査の結果が出ました

6月9日（月）に市内一斉に実施された3年生学力調査の結果が返ってきました。学校全体としてみると昨年度に引き続き、「啓明中学校の生徒がよく頑張っている」ことがうかがえます。2月の到達度テストと比較してみると、その頑張りが、より、はっきりと感じられます。しかし、個人として見ていくと、各教科50点未満の人数の多さや、領域別のでき具合などからも、まだまだ十分とは言えない状況にあると言えるでしょう。

返却された個人データの得点や順位だけに目を奪われることなく、何ができているのか、何ができていないのかをしっかりと確認して、夏休みの計画的な学習につなげてほしいと思います。

この学力調査は11月にも実施されます。その頃には具体的な進路先も決定していかななくてはけません。自分の希望にそった進路先を選択するための準備に取り組みましょう。

## 終業式より

（前略）・朝の校門で、髪の毛、ネクタイ、シャツ出し、くつ踏み等を1度も指導しなくてよかったのは、教師人生で初めてでした。これは、とってもすごいことです。

さて、明日から夏休みです。基本的には、家庭において「自分の力」を高めることに努める時間です。

お勉強の復習は当然ですが、体力の向上、生活をコントロールする気持ち、健康管理など、自分の意志でやり続けることで、自分が成長できます。

2学期は、夏休みで高めた「自分の力」を結集して、体育大会や文化発表会等の行事や日常生活を充実させてくれることを期待します。

## 夏・市内総体の結果

クラブ名	対 戦	結 果
野球部	V S 小園中 ○ 3 - 0 V S 南武庫之荘中 ● 0 - 2	最後までキビキビと戦えました。ワンチャンスの失点残念
サッカー部	V S 塚口中 ● 1 - 1 1	点を取られてもくさらず、最後まで元気なプレーで1点ゲット！
ソフトテニス部	<b>団体 予選リーグ</b> V S 南武庫之荘中 ● 1 - 2 V S 小園中 ● 1 - 2 <b>個人決勝トーナメント</b> 村田・寺田 4回戦● 2 - 4 奥田・山根 2回戦● 3 - 4 小川・松原 敗者復活戦● 2 - 4 丸山・戸川 1回戦● 3 - 4 千原・森田 決定戦● 3 - 4 安田・小山 1回戦● 2 - 4	惜しい試合でしたが、決勝トーナメント進出ならず  阪神大会出場
バドミントン部	<b>女子団体</b> 3位決定戦 V S 大庄中○ 2 - 1 <b>男子は阪神大会からのスタートです</b> <b>女子個人 シングルス</b> 梅原 1回戦● 3 - 2 1 田代 3位決定戦○ 室井 決定戦○ 荻野 決定戦○ <b>女子個人 ダブルス</b> 末廣・井上 ● 8 - 2 1	阪神大会出場（ベスト4）  阪神大会出場 阪神大会出場 阪神大会出場 阪神大会出場